



枚方市立樟葉南小学校
樟南小だより

夏
休
み
号

枚方市立樟葉南小学校通信
Tel 050-7102-9096
FAX 072-857-2175
令和6年7月19日
校長 近藤 美佐

7月5日(金)、9日(火)～12日(金)に行いました個人懇談会には、保護者の皆様にはお忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。1学期のお子さまの頑張りや成長等をお伝えしたり、ご家庭での様子やお子様への思い等をお聞きしたりすることができる、大変貴重な機会となりました。今後も、本校の教育活動にご協力いただくとともに、お子様のことで相談したいことなどがありましたら学校までご連絡いただきますよう、よろしく願いいたします。

本日、子どもたちに「あゆみ」を渡しています。「あゆみ」は、お子さまの学習面や生活面などで頑張っているところ、成長したところを中心に評価しています。保護者の皆様もお子さまと一緒に「あゆみ」をご覧になり、ぜひ、お子様の頑張りを褒めてあげてください。

いよいよ明日から夏休みに入ります。今年は37日間の夏休みです。計画をしっかりと立て、「早寝、早起き、朝ごはん」の規則正しい生活を心がけましょう。また、猛暑による熱中症や交通事故、水の事故などにも十分に気をつけて安全に、楽しい夏休みを過ごして欲しいと思います。夏休みの宿題や自学自習ノート、1学期の復習、読書、家のお手伝いなどを積極的に行うとともに、普段なかなか取り組めないことなどにも挑戦したり、様々な経験をしたりして、充実した思い出に残る夏休みにして欲しいと思っています。

～パリオリンピックが開幕します～

いよいよ来週7月26日(金)にパリオリンピックが開幕します。今回のオリンピックでは、オリンピック夏季競技大会史上初めて、開会式がスタジアムの外で行われます。パリの中心を動脈のように流れるセヌ川沿いで行われる開会式をはじめ、新たな種目としてブレイキン(ストリートダンス)なども追加され、パリオリンピックは多くの注目を集めています。

たくさんの方がスポーツをする中で、このオリンピックの舞台に立てるのは本当に一握りの人たちだけです。そして、この大会のために、選手の方々は4年間、毎日毎日練習を重ねています。その、選手一人ひとりの真剣なプレーは、見ていて心を動かされることも多いと思います。子どもたちは、夏休み中ということもあり、多くの競技を観戦することができると思います。ぜひ熱い戦いを応援し、スポーツのすばらしさを感じ、楽しんで欲しいと思います。

◎夏休みの生活について

学校では「夏休みの生活について」を活用して夏休みの過ごし方を指導しています。

ご家庭でもお子さまと話し合っ、特に以下のことにご注意ください。

(「夏休みの生活について」には各種相談窓口等も載っています。)

- ◆夏休みの目標や計画を立て、規則正しく過ごすようにする
- ◆感染症予防や熱中症対策を行う
- ◆夜遊び、不明瞭な金銭の所持や使用、子ども同士の金銭や遊び道具の貸し借り等は、絶対にしない
- ◆危険なことはしない(川遊び、子どもだけの花火、公園等での迷惑行為、特に校区外の公園などへは行かない)
- ◆交通ルールを守る(飛び出さない、交差点での安全確認、横断歩道を渡る
自転車でのヘルメット着用、自転車は原則車道を左側通行、歩道では歩行者優先など)
- ◆いたずら、不審電話、不審者などに注意する
(出かける時のルールを守る「誰と、どこへ、帰宅時間」を告げてから出かける)

※タブレットの中にある「ぼーち」というアプリには「SNS相談」があります。夏休み中は学校で子どものSOSを掴みにくい実態があります。学校でも紹介していますが、ご家庭でも何かありましたら、こちらまで活用いただきますよう、お子様へのお声掛けをお願いいたします。